

## Patroli Dialogis Polsek Parungkuda, Kapolsek Iman Prayitno Maksimalkan Komunikasi dengan Warga

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Nov 28, 2023 - 13:20



*Patroli Dialogis Polsek Parungkuda, Kapolsek Iman Prayitno Maksimalkan Komunikasi dengan Warga*

Parungkuda, 28 Nopember 2023 - Polsek Parungkuda di bawah kepemimpinan KOMPOL Iman Prayitno SH, MH, kembali menggelar kegiatan Patroli Dialogis

guna memperkuat hubungan positif dengan masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Selasa, 28 Nopember 2023, dimulai pukul 11.30 Wib di sejumlah titik strategis di wilayah hukum Polsek Parungkuda, Kabupaten Sukabumi.

Rute patroli melibatkan Jl. Raya Siliwangi Parungkuda, wilayah Desa Bojongkokosan, dan minimarket di sekitar Parungkuda. Dua personil terpilih, AIPDA HERI dan BRIPKA RAHMAT S, bertugas menjalankan kegiatan ini dengan penuh dedikasi.

Selain sebagai upaya memastikan keamanan dan ketertiban masyarakat, kegiatan ini juga menekankan aspek dialogis. Dalam berbagai pertemuan dengan warga setempat, petugas memberikan himbauan terkait keamanan dan kerjasama dalam menjaga lingkungan sekitar.

Pada wilayah Desa Bojongkokosan, petugas tidak hanya berfokus pada aspek keamanan, tetapi juga berusaha membangun interaksi positif dengan warga setempat. Melalui dialog yang hangat, mereka memahami lebih dekat kebutuhan dan permasalahan yang dihadapi masyarakat setempat.

Tak ketinggalan, minimarket di wilayah Parungkuda juga menjadi sasaran patroli. Dengan memberikan himbauan kamtibmas kepada petugas minimarket, Polsek Parungkuda berperan aktif dalam menjaga keamanan di tempat bisnis tersebut.

Kegiatan ini sejalan dengan visi Kapolres yang dipegang oleh KOMPOL Iman Prayitno SH, MH, yakni A'A DEDE PRESISI (Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien). Upaya menjaga keamanan tidak hanya melibatkan penegakan hukum, tetapi juga membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat.

Kondisi saat ini, seperti yang diungkapkan dalam laporan, dikabarkan dalam keadaan aman dan terkendali. Kapolsek Parungkuda, KOMPOL Iman Prayitno SH, MH, mengakhiri laporannya dengan menyampaikan salam perpisahan, menegaskan komitmen Polsek Parungkuda dalam menjaga keamanan dan membangun keharmonisan dengan masyarakat.

Semoga kegiatan seperti ini terus menjadi jembatan positif antara kepolisian dan masyarakat, menciptakan lingkungan yang aman, damai, dan harmonis.